

Gaia, Emaús y la Facultad de Ciencias Empresariales visitan filiales vascas en China.

06/11/2009

GAIA-Cluster TEIC, Emaús Fundación Social y la Facultad de Ciencias Empresariales de Mondragon Unibertsitatea- han visitado 12 filiales de empresas vascas en China, con el fin de conocer la experiencia de penetración en el mercado oriental de las mismas y su papel como agente de desarrollo a nivel económico, social y ambiental en el país.

Esta iniciativa, financiada por la Dirección de Cooperación al Desarrollo del Gobierno Vasco, se fundamenta en **la adopción de la responsabilidad social dentro y fuera de la Comunidad Autónoma Vasca (CAP)** como una herramienta para potenciar el impacto socioeconómico, la excelencia y la competitividad de las empresas en su multilocalización en países emergentes o en desarrollo.

El objetivo ha sido **analizar la situación estratégica de una muestra del centenar de empresas vascas implantadas en China**, que se enmarcan dentro de las 600 filiales españolas instaladas en ciudades industriales como Shanghai, Pekín o Jiangsu. Otras localidades de China como Kunshan, Tianjin o Hong Kong también se han convertido en los últimos tres años en focos de empresas con matriz en la CAP. Entidades como las pertenecientes al Grupo Mondragón, a GAIA, Gamesa o Intercoop, Central de Compras de textil y bienes durables de Eroski, se han instalado en dichas zonas industriales. Asimismo, se mantuvieron reuniones varias con otros agentes locales como universidades, organismos universidades y consultoras especializadas en RSE.

